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平成２４年 第１回教育委員会 会議録 

日  時 平成２４年１月２４日（火） 午前１０時～午前１０時４０分 

場  所 向日市役所 大会議室 

出席委員 前田委員長、雨宮委員、白幡委員、松本委員、奥野教育長 

欠席委員 なし 

事 務 局 教育部長、教育総務課長、学校教育課長、生涯学習課長、学校教育課担

当課長、中央公民館長、図書館・文化資料館長、文化財調査事務所長、

学校教育課主幹２人、指導主事、教育総務課長補佐 

議   題 委員会諸報告 

傍 聴 者 なし 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

教育長 

 

 

委員 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

開会宣言 

 

 

本日は議案がないので、委員会諸報告について説明を願う。 

 

 

― 平成２４年成人式について ― 

 

 

【質疑等】 

 

 

 新成人の参加率が７０％というのは、全国的に見て多いのか。 

 

 

地域性があるが都市部にしては高い。 

 

 

 尐林寺の演武は、いい企画である。その他、以前成人式で、新成人の中

学時代の修学旅行の写真をスライドで映す企画（同窓会的なものになる

が）があったが、それもいい企画であった。 

 

 

新成人の方には、尐林寺拳法が始まる時間から、ホールに入って子ども

たちの演武を見ていただきたかった。 
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委員長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 次の報告について説明を願う。 

 

 

― 平成２４年度入学通学区域弾力化制度について（結果報告） ― 

・届出期間 平成２３年１２月１３日（火）～１２月２２日（木） 

・届出児童生徒数  調整区域制度 ２１人（前年比 ３人増） 

         部活動制度  ２５人（前年比１０人増） 

         希望校制度  ６４人（前年比 ２人減） 

希望校制度のうち、寺戸中学校のみ、定員１８人に対し、２９人が届出

をしたため、兄・姉が在学している優先者２人を除く２７人を対象に抽選

会を実施する。 

 

 ・抽選会 平成２４年１月５日（木） 午後７時～  

市民会館にて公開で実施。 

  抽選の結果、１８人が希望校、９人が本来校への入学となる。 

  

 

【質疑等】 

 

 

今後、希望校制度で抽選のケースが増えてくると、部活動制度を利用す

る者が増えてくることも考えられる。 

部活動制度の利用者が部活動を辞めた場合はどうなるのか。 

 

 

部活動制度で入学した場合、入学当初そのクラブに入ることは条件であ

るが、その後、何らかの理由で退部することについては、拘束はできない

と考えている。 

 

 

部活動制度を利用した生徒が退部する場合、体力的についていけない、

クラブに馴染めないなどの場合もあり、判断が難しい。 

今後、部活動制度申込人数の推移をみる中で、極端に増加するようであ

れば、退部状況の把握など考えていただきたい。 

 

 

 次の報告について説明を願う。 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 ― 小中学校施設の耐震化状況について ― 

 

２３年度中完成予定  第４向陽小西校舎、勝山中学西、北、南校舎 

（２３年度末耐震化率見込 67.6％） 

２４年度中完成予定  向陽小北校舎、第２向陽小北校舎、第３向陽小南

校舎、第６向陽小体育館 

             （２４年度末耐震化率見込 76.3％） 

  ※２４年度については、予算折衝中であり確定ではない。 

 

 

 【質疑等】 

 

 

平成２４年度末で、耐震化未完了棟数９棟について、具体的な予定はあ

るのか。 

 

 

２４年度予算編成中であり、未定であるが、２６年度中を目途に進めた

い。 

今後も、国の状況や本市の状況を踏まえながら、耐震化事業にとりくん

でいく。 

 

 

 

 

 

 

閉会宣言 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


